

ENERGIE PHOTOVOLTAÏQUE : Lancement d'un nouvel appel d'offres

La [MINISTRE DE L'ÉCOLOGIE, DU DÉVELOPPEMENT DURABLE ET DE L'ÉNERGIE:110068012], Ségolène Royal, a lancé un nouvel appel d'offres photovoltaïque pour les installations de moyenne puissance (100 à 250 kilowatts crête). Il porte sur une capacité de 120 MW répartie sur trois candidatures successives d'une puissance crête de 40 MW chacune et d'une durée de 4 mois. La sélection des projets se fera sur la base des performances des projets en termes de bilan carbone et de prix. La date limite de dépôt des offres pour la première période est fixée au 21 septembre 2015.